

Un sénateur colombien relève l'importance de préserver la paix définitive



Bogotá, 18 juillet (RHC)- Iván Cepeda, membre de la Commission de Paix du Sénat de la Colombie, a relevé aujourd'hui l'importance de préserver la paix définitive dans le pays où des leaders sociaux et d'anciens guérilleros sont victimes d'assassinats et de menaces.

Dans des déclarations au quotidien « El Espectador » Iván Cepeda a précisé que pour transformer ce rêve en réalité il faut appliquer de façon intégrale l'Accord de Paix signé à La Havane et reprendre les conversations entre le gouvernement et l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla afin de parvenir à un accord de paix.

À ce sujet, ce sénateur colombien accorde une grande importance aussi à la réinsertion des groupes dissidents des processus de paix précédents, le respect de la justice par les bandes criminelles et par tous les groupes de violence résiduelle.

De l'avis de Cepeda, les citoyens doivent se mobiliser pour obtenir que le Congrès de la République poursuive l'application de l'Accord, que les tribunaux garantissent le droit fondamental à la paix et que l'on protège la vie des principaux acteurs de ces changements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196492-un-senateur-colombien-releve-limportance-de-preserver-la-paix-definitive>



Radio Habana Cuba